

Étude : La surqualification des diplômés du baccalauréat de 2012 et 2013

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le mardi 21 septembre 2021

Statistique Canada publie aujourd'hui un document de recherche intitulé « La surqualification des diplômés du baccalauréat de 2012 et 2013 ».

Ce document de recherche repose sur une base de données, créée en intégrant les renseignements tirés du Système d'information sur les étudiants postsecondaires aux données du Recensement de 2016. Il permet d'examiner dans quelle mesure les diplômés de 2012 et 2013, titulaires d'un baccalauréat et n'étant pas retournés aux études à temps plein par la suite, occupaient ou non des postes requérant tout au plus un diplôme d'études secondaires au moment de leur entrée sur le marché du travail en 2016.

Définitions, source de données et méthodes : numéros d'enquête [3901](#), [4105](#) et [5017](#).

Il est maintenant possible de consulter le document de recherche intitulé « [La surqualification des diplômés du baccalauréat de 2012 et 2013](#) », qui fait partie de la série *L'éducation, l'apprentissage et la formation : Série de documents de recherche (81-595-M)*.

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias au 613-951-4636 (STATCAN.mediahotline-ligneinfomedias.STATCAN@canada.ca).

